

PEZ GUITARRA

La paleontología ha brindado numerosas pruebas de que las criaturas no evolucionaron sino que fueron creadas por Dios. Una de estas pruebas es este pez guitarra fosilizado de 95 millones de años de antigüedad. Estos peces viven en aguas tropicales y subtropicales y no han cambiado en alrededor de 100 millones de años. Los darwinistas no pueden dar explicación científica alguna para este fósil, el cual muestra que no sufrió ningún proceso de evolución. Los peces guitarra actuales no son diferentes de aquellos que vivieron hace aproximadamente 100 millones de años —lo cual enfatiza una vez más el hecho de la Creación de Dios. <https://www.harunyahya.info/es/articulos/pez-guitarra-96114>